
第５９６回福崎町教育委員会会議録

開催日時 平成３０年１０月２６日（金）  午後１時３０分～午後４時０３分

開催場所 サルビア会館 １階 会議室

出席委員 髙寄十郎、石川治、桑谷祐顕、西井裕子、井奥智子（早退）

事務局  学校教育課長 岩木秀人、社会教育課長 大塚久典

１、開会

２、５９５回議事の報告を会議録により行い、承認されました。本会の署名委員として

石川委員・西井委員を指名しました。

３、新教育委員会委員の紹介

  新教育委員会委員の井
い

奥
おく

智子
ともこ

委員を紹介しました。

４、教育長報告

（１）園小中学校の様子

   学校教育課報告において課長から報告します。

 （２）いじめ提訴その後について

   学校教育課報告において課長から報告します。

 （３）日本民俗学会奨励賞

   成城大学文学部専任講師の及川
おいかわ

祥
しょう

平
へい

さんに贈呈しました。

 （４）道徳研究会

   １１月１日、午前中は高岡小で中播大会、午後は福崎西中で全国大会が開催されま

す。

 （５）イングリッシュフェスティバルについて

   １１月４日、「ひょうご森のまつり２０１８」の中で開催されます。エルデホール

芝生広場で開催されます。

 （６）町人権教育研究会

   １１月２１日、福崎幼児園と福崎小学校で開催されます。

 （７）参加行事等

   資料に基づき報告しました。富山市で消防の操法大会があり、福崎町から庄分団が

参加し、準優勝となりました。

５、協議事項

（１）損害賠償訴訟について

   資料に基づき説明しました。前回教育委員会以降の経過報告及び今後の予定につい

て説明しました。



 （２）新入学学用品費の入学前支給について

   資料に基づき説明しました。２月支給に向けて事務をすすめることで、一同了承し

ました。

 （３）福崎町立図書館における国立国会図書館デジタル化資料送信サービス利用に関す

る要綱について

   資料に基づき説明しました。要綱にそってすすめることで一同了承しました。

 （４）㈱NOTE・㈱神戸新聞社 提案計画について
   口頭により説明しました。今後も慎重審議を継続することで一同了承しました。

 ―――― 休憩 ――――（１５：０５～１５：１５）

６、報告事項

 ＜学校教育課＞

 （１）平成３０年度全国学力・学習状況調査について

   資料に基づき報告しました。１１月の広報ふくさきに掲載します。

 （２）平成３０年度通学路危険箇所改善要望について

   資料に基づき報告しました。

 （３）建設工事等の進捗状況について

   資料に基づき報告しました。学校施設等長寿命化計画策定業務委託の進捗率は１

５％、学校施設空調設備設置工事実施設計業務委託は２０％、福崎幼児園駐車場整備

工事は６０％です。

 （４）給食費及びこども園利用者負担の収入状況について

資料に基づき報告しました。給食費について、徴収率は現年度はほぼ同じ、過年度

は少し上がっています。こども園利用者負担についての徴収率は、現年分はほぼ同じ、

過年度分は大幅に下がっていますが、これは、昨年度の現年度分徴収率が１００％で

あったことから、数字上、下がっています。今後も、電話催告、臨戸訪問等により徴

収に努めていきます。

（５）給食への異物混入について

  資料に基づき報告しました。再発防止のため、基礎の徹底と継続した研修を実施す

る旨の回答が受託業者のコーベフーズ㈱からありました。

（６）学童保育園・放課後子ども教室利用状況について

  資料に基づき報告しました。

（７）教育委員会事務事業評価委員会について

  口頭により報告しました。

（８）その他

1)平成３１年度認定こども園等入園受付について
   口頭により報告しました。申込様式を変更しましたが、様式の変更が書きにくく



なったという苦情はありません。昨年度と同様、１１月末までを一次受付として区

切って事務を進めます。

2)平成３０年度遠野市児童交流事業「報告集」について
   口頭により報告しました。全体としては、児童からも保護者からも「よかった」

という声を多くいただけていますので、前回教育委員会での決定に沿って、来年度

も実施できるよう予算要望等していきます。

3)認定こども園におけるお菓子の賞味期限切れについて
   口頭により報告しました。家族運動会を開催した園で、保護者会で注文したお菓

子の中に賞味期限切れの商品がありました。保護者の皆様に、園のお詫び状と、納

入者から今後このようなことのないよう、誠心誠意努める旨のお詫び状と代替えの

お菓子をお配りさせていただいています。保護者会によるお菓子であっても、全品

の賞味期限を記録することとするよう改め、再発の防止を図っているところです。

4)認定こども園における園児の外出について
   口頭により報告しました。２歳２ヶ月の園児が園から外出して南へ行き、県道手

前で地域の女性に保護されています。園では直ちに職員会議をもち、原因と対応等

を議論し、検討しているところです。

5)中学校における揚水ポンプの故障について
   口頭により報告しました。現在はスイッチの交換を完了して復旧しています。引

き続き、修繕対応していきます。

6)主な行事について
   口頭により報告しました。

＜社会教育課＞

（１）第６回 柳田國男ふるさと賞について

  資料に基づき報告しました。１０月２９日に審査会を開き、各部門で最優秀作品「ふ

るさと賞」、他、奨励賞２点を決定します。作品は、１０月３０日から１２月９日まで、

柳田國男・松岡家記念館で、「福崎町子どもふるさと展」として展示する予定です。

 （２）日本民俗学会研究奨励賞（福崎町賞）について

  資料に基づき報告しました。今年度は、成城大学文芸学部専任講師の及川祥平さん

が受賞され、福崎町賞を教育長から授与いたしました。受賞者の及川さんには、翌年

に講演会を依頼することとしております。

（３）建設工事等の進捗状況について

  資料に基づき報告しました。エルデホール空調設備改修工事実施設計業務委託は、

進捗率は２０％です。

（４）その他

1)行事予定
   資料に基づき報告しました。

７、閉会



 以  上

                署名委員 石 川   治

署名委員   西 井 裕 子


